

Elle aurait tant aimé

Elle l'aimait
Mais voulait se protéger
Des sentiments pour lui, pourtant, elle avait
Mais elle ne voulait pas risquer qu'il la laisser tomber

Pourtant elle tenait à lui
Elle aurait été prête à beaucoup, jusqu'à sa propre vie
Mais elle ne voulait plus se risquer
A ses sentiments véritables lui dévoiler

Alors, ne supportant plus cela
Il est parti, loin là-bas
La laissant, dans sa solitude
Devenant pour elle comme une habitude

Il voulait juste l'aimer
Et d'elle être aimé
Il ne lui voulait pas de mal
Lui qui trouvait les autres si banales

Mais elle ne lui a jamais rien avoué
Et il est parti sans savoir
Tous les deux aimant l'autre en secret
Tous les deux pensant à l'autre quand ils se retrouvaient seuls dans le noir

Elle pleure les larmes de sons corps
Car elle tenait à lui
Mais à présent, il est comme mort
Et elle n'a plus goût à la vie

Faut-il donc que la vie soit si cruelle
Pour qu'elle nous fasse ainsi souffrir
Faut-il donc que parfois elle soit moins belle
Pour que des bons moments on puisse se réjouir

Elle est malheureuse, Lui s'est fait une raison
La vie sans lui, elle n'y avait jamais pensé
Quand il était là, à se cotés...
Comme elle regrette à présent de ne pas lui avoir avouer sa passion

Dominique S.